

# KIM

## Antisipasi Karhutla Di Wilayah, Koramil 0811/11 Kenduruan Latihan Simulasi Dengan BKPH

Basory Wijaya - TUBAN.KIM.WEB.ID

Jul 16, 2024 - 13:31



Antisipasi Kebakaran Hutan Dan Lahan Di Wilayah Binaan, Koramil 0811/11 Kenduruan Bersama BKPH Tawaran Dan Latihan Simulasi Penanganan Kebakaran Hutan Dan Lahan (Karhutla) Di Pos 95 BKPH Tawaran Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban.

[@kodim0811\\_tuban](#) [Kodim Tuban](#) [kodim\\_0811tuban](#) [Tuban Army](#) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Untuk mengantisipasi kebakaran hutan dan lahan di wilayah, Koramil 0811/11 Kenduruan bersama BKPH Tawaran dan Polsek latihan Simulasi Penanganan Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla) di Pos 95 BKPH Tawaran Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban. Selasa (16/07/2024)

Simulasi penanganan Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla) digelar oleh Asper BKPH Tawaran Bapak Junaedi, anggota Polmob KPH Kebonharjo, Kepala RPH wilayah BKPH Tawaran, Polhutter, Para Mantri Hutan, Perwakilan Anggota Koramil, dan Anggota Polsek Kenduruan.

Asper BKPH Tawaran Bpk. Junaedi mengatakan bahwa kebakaran hutan dan lahan disaat musim kemarau sangat dimungkinkan terjadi karena dahan, dedaunan dan rerumputan di hutan sudah pada mengering dan apabila ini terjadi adalah tanggung jawab kita bersama.

“Kita Perhutani dan Aparat Komando kewilayah dari Koramil dan Polsek juga akan kita libatkan dalam penanganan Karhutla apabila terjadi”, Ungkap Asper.

Asper menambahkan bahwa kedepan yang akan dilaksanakan patroli bersama ke kawasan hutan dengan menyusuri hutan melakukan pengecekan dan himbauan kepada warga masyarakat di sekitar hutan.

“Saya harapkan untuk saling menjaga agar masyarakat sekitar tidak melaksanakan pembakaran hutan ataupun dilahan”, Tambahnya.

Serma Agus Suwanto mewakili Danramil 0811/11 Kenduruan mengatakan bahwa kami anggota Koramil akan selalu siap membantu Perhutani dalam pengamanan dan penanganan apabila terjadi kebakaran hutan dan lahan di wilayah Kecamatan Kenduruan.

“Kami dari Koramil akan selalu siap membantu apabila terjadi Kebakaran hutan dan lahan”, Ujar Serma Agus. (Farozich)